第2回 公共施設の将来のあり方を考える市民対話<三和地区> 【アンケート結果/回答者22人】

◆市民対話に対するご意見・ご感想

項目	ご意見・ご感想
項 目 対話の進め方に ついて	・時間が足りない。 ・もっと深く掘り下げることが必要だと思う。 ・グループでの話し合いは限られた時間ですべての課題について話し合うのは困難である。地区別、全体で話し合う内容を2点位にしてそれに合ったグループ分けをしてほしい ・若い人も参加してもらってはどうか。小学生・中学生の意見も必要ではないか。 ・グループについてはもう少し地域を限定したグループ分けが必要ではないか。 ・公共施設の見直しは、廃止とかではなく前向きな考えが必要と感じた。 ・対象施設の現状を十分に把握した上で説明に至るべきである。 ・建物各種の見学会や、他エリアの施設への見学も必要ではなかったのだろうか。
公共施設について	・為石浄水場の利用の方法については、役所が作り上げる前に地区住 民での話し合いの場を作ってほしい。
公共施設の見直し について	・常に後ろ向きではなく前向きな話し合いで、民間、市役所共に手を 取り合っていくべきだと思います。